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施設の柔軟な運用に期待総務文教常任委員会　所管事務調査

表
紙
の
こ
と
ば

次回の定例会は 6月上旬に開催される予定です｡

　令和４年９月から令和６年12月にかけて、傍聴
にいらした方にアンケートを実施しました。
　いただいたご意見を参考にし、一般質問要旨の配
布を継続、また、メモを取りやすいよ
うバインダーをご用意することにしま
した。
　今後も多くの町民の皆様に傍聴いた
だけるよう取り組んでまいります。
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２
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６
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６
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６
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紙
面
の
都
合
上
、
主
な
行
事
を
抜
粋
し
、
掲
載
し
て
い
ま
す
。

そ
の
他
、
各
議
員
が
各
地
区
行
事
等
に
参
加
し
て
い
ま
す
。

議会傍聴に関するアンケート 御礼

たくさんのご意見を
　　 ありがとうございました。

舟
形
町
副
町
長
の
選
任
に
同
意

１．期　　日：令和７年１月30日（木）
２．調査内容：健康福祉課の主要事業について
（１）舟形町高齢者福祉センター「ゆいの家」サービス
　　　内容
（２）舟形町子育て支援センター「みらい」活動内容及
　　　び施設利用状況
３．所　　感
（１）「ゆいの家」利用については、冬場に利用者が増え
　　　るが、利用者の独立支援も考える必要がある。
（２）「ゆいの家」の浴槽が深く危険であるため、安全性
　　　を考慮し今後検討する必要がある。
（３）「みらい」の施設利用は町内外の利用者も多く、充
　　　実した内容になっている。
　　　施設全体の利用促進も今後の課題になる。

令和６年度各課の事業を検証産業振興常任委員会　所管事務調査

１．期　　日：令和７年２月１８日（火）
２．調査内容：令和６年度の主要事業の成果について　
〇まちづくり課
（１）住民主体の地域づくり事業
【今後の課題】
（１）舟形地区に令和７年７月を目途に、地域運営組織
　　　の立ち上げを計画しているが、対象地域が広いた
　　　め各町内会の合意が重要である。
〇農業振興課
（１）「産直まんさく」の運営状況
【今後の課題】
（１）「産直まんさく」は集客を増やす方策として、生産
　　　者間で農産物の生産計画を作り、品揃えの充実が
　　　必要である。

○地域整備課　
（１）三光堰水路の被災箇所復旧工事進捗状況現地確認
【今後の課題】
（１）三光堰に関しては、繁忙期までの復旧は必須だが、
　　　土砂流入による閉塞の再発防止策として、優先箇
　　　所を設けて水路上面への蓋の設置が必要である。

議員のなり手に期待議会改革特別委員会報告

【委員会設置期間】
　令和５年６月８日～令和７年４月30日
（１）特別委員会の開催
　　　令和５年度から令和６年度末まで18回の特別委員
　　　会を開催
【主な内容】
　①研修会の開催
　　｢議会活動と議員報酬・定数のあり方について」
　　講師：山形県町村議会議長会 参与 武田裕樹氏
　②商工会業者の女性参加者と議会との意見交換会の開催
　（ワークショップ形式）
　③模擬議会開催（８名の模擬議員が一般質問）
　④定数と報酬についての方向性について

（２）大石田町議会、女性・青年模擬議会の研修
　①期日　令和５年11月16日（木）
　②目的　女性・青年模擬議会の取り組みについて
【まとめ】
　議会改革について多くの意見が出され、若い世代や性
別を問わずたくさんの方の意見交換を対面型から会話型
のワークショップ形式で行ったことにより、議員を身近
な存在に感じてもらえた。その後、模擬議会に繋げられ
大きな成果となった。
　また、議員定数・報酬が今の時代に即しているのか、
若い世代や性別を問わずたくさんの方が目指せるもので
あるのか議論の最中であり、最上管内の状況や研修を通
して結論を出す必要がある。

伊藤 幸一 氏
（西 堀）

い と う こういち
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浅井　 純 氏
（尾花沢市）

あ さ い じゅん

任期は
令和７年４月１日から
令和８年３月31日まで
（前任者の残任期間）

任期は
令和７年４月１日から
令和11年３月31日まで
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求
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請
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い
て
の
意
見
書
を
、

　
　
　
　
　
　
　
　政
府
関
係
機
関
に
提
出
し
ま
し
た
。

陳

　情

　
４
月
８
日
に
舟
形
小
学
校
で
、
男
子
８

名
、
女
子
１１
名
、
計
１９
名
の
入
学
式
が
行

な
わ
れ
ま
し
た
。

　
小
学
校
の
玄
関
前
で
は
、
舟
形
町
の
ゆ

る
キ
ャ
ラ
「
め
が
み
ち
ゃ
ん
」
が
大
き
な

ラ
ン
ド
セ
ル
を
背
負
っ
た
新
一
年
生
を
出

迎
え
て
お
り
、
一
緒
に
入
学
式
の
記
念
に

写
真
を
撮
っ
て
い
ま
し
た
。

　
教
室
で
は
入
学
式
の
緊
張
も
ほ
ぐ
れ
て

楽
し
い
雰
囲
気
の
中
で
、
担
任
の
先
生
の

お
話
や
読
み
聞
か
せ
に
瞳
を
き
ら
き
ら
さ

せ
、
真
剣
に
聞
き
入
っ
て
い
ま
し
た
。

子育て支援センター「みらい」を視察

「ゆいの家」を視察

三光堰推進工法による工事の視察


